

能登半島地震により被災された方々に応援メッセージ

福井県へき地複式教育研究連盟

子どもたちや教職員の方々の健康や安全ができるだけ早く確保されますように、そして、一日も早く復興し、みんなに笑顔が戻ってくることを心より願っております。

北越ブロック長 名葉 浩行

このたびの能登半島地震に、被災されたすべての方々に心よりお見舞い申し上げます。子どもたちや教職員の皆様の健康と安全、そして、一日も早い復興と平穏な日々が戻ることを心よりお祈り申し上げます。

奥越ブロック長 廣瀬 智之

被災された皆様、ならびにそのご家族や関係者の皆様に心よりお見舞い申し上げます。皆様の安全と被災地の一日も早い復興そして被災された皆様の生活が一日も早く平穏に復することをお祈り申し上げます。

丹南ブロック長 武田 紀宏

被災された皆様、ならびにそのご家族の皆様に心よりお見舞い申し上げます。私どもで少しでもお役に立てることがございましたら、どうぞおっしゃってください。どうかお心、お身体をご自愛くださいますように、被災された子どもたちや教職員の皆様の生活が、一日も早く平穏に復しますように、心よりお祈り申し上げます。

二州ブロック長 山岸 美穂

震災で受けた多くの傷跡を乗り越えるのは簡単なことではないと思います。一日も早く、皆さんの心に平穏が戻ることを祈っています。子ども達の心が癒え、またたくさんの笑顔の花が咲きますように。

若狭ブロック長 時岡 純子

この度の能登半島地震により犠牲となられた方々に深く哀悼の意を表するとともに、被災された皆様、また、ご家族・関係者の皆様に心よりお見舞い申し上げます。

また、被災者の救済と被災地の復興支援のためにご尽力されている方々に深く敬意を表します。

被災地域の皆様の安全確保、そして一日も早い復興をお祈り申し上げます。

静岡県教育研究会小規模校教育研究部会員一同

令和六年の能登半島地震で被災された皆様、御家族・関係者の皆様に心よりお見舞い申し上げます。

また、被災者の救済と被災地の復興支援のために御尽力されている方々に深く敬意を表します。

一日も早く、平穏な日が訪れることを心からお祈り申し上げます。

愛知県へき地教育研究協議会

(豊田地区、設楽地区、新城・東三河地区、西三河地区、尾張地区)

応援しています



私たちの東栄中は、チーム一丸となって、全校で「駅伝」に挑戦し続けている学校です！
被災された多くの皆さん方、今はお辛いと思いますが、**春**、そして、**未来**に向け、
歩みを進めていかれることを願っています。私たちは、いつまでも**応援**し続けます！！

令和6年 立春

愛知県・東栄中学校 生徒・職員一同

この度の能登半島地震により犠牲となられた方々に深く哀悼の意を表するとともに、被災された皆様、また、ご家族・関係の皆様にご心よりお見舞い申し上げます。

また、被災者の救済と被災地の復興支援のためにご尽力されている方々に深く敬意を表します。

一日も早く、平穏な日が訪れることを心からお祈り申し上げます。

令和六年二月九日

岐阜県へき地複式教育研究会会員一同

令和6年1月1日の能登半島地震で被災された皆様、ご家族・関係者の皆様に心よりお見舞い申し上げます。

また被災地での救助活動・復興支援に従事されている方々に深く敬意を表します。

いまだに続く余震に、不安が募る状況が続いておられることと拝察いたします。皆様がいつもの生活に戻られますよう、一日も早い復興をお祈り申し上げます。

「ふるさとに夢や誇りを！！」



三重県へき地複式教育研究会

能登半島地震で被災さ
れた皆様を応援します。
希望や未来に向けて共
に歩んでいきましょう。

令和6年3月1日

三重県・大紀中学校

生徒会